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　皆様、こんにちは。永渕史孝です。新年度がスタートいたしました。市民の皆様におかれましては、
気持ち新たに笑顔で新たな春の季節をお迎えのことと存じます。今回の通信では、新年度の当初
予算などご報告します。今年度は、平成17年の合併で新佐賀市が誕生をして20年を迎えます。
当市にとって、いわば節目の年となる今年度は、市民の皆様が当市の良さを再発見し、市に愛着と
誇りを引き続き持つことができるそんな試みに力を注いでいきます。皆様の力強いご支援とご協力、
これからもどうぞよろしくお願いいたします。

ご挨拶

永渕 ふみたか

　2月定例会は、2月 27日に開会し、3月 21日に閉会しました。予算 18件、条例 20件、一般 5件と
人事 2件の計 43議案と人事諮問 3件を可決、承認、同意しました。今回の令和 6年度補正予算の総額
は約20億9,200万円で、 補正後の予算総額は、 約1,203億3,800万円となり、前年同期に比べ、3.7%の
増となりました。 また、令和7年度の一般会計当初予算の総額は1,132億円で、令和6年度当初予算に
比べて 1.0%の増となりました。なお、公民館を社会教育施設から営利活動などの利用制限が緩和
される「一般行政施設」に位置付けを変更する第 20号議案佐賀市立公民館条例改正案には、地元
団体の利用に影響が生じる懸念を指摘し、附帯決議が可決されました。

裏面もご覧ください。

佐賀市
2月定例会

令和7年度
当初予算
主な事業

●市政広報推進経費（広報課）　1億 8,002万円
市報さが、市公式ホームページ等による市政広報に要する経費

●新市誕生 20周年記念関連経費（行政マネジメント課外）　4,671万円
新市誕生20周年を記念した各種イベントや周年事業とのコラボ企画等の実施に要する経費

●神野公園再整備事業（緑化推進課）　7,671万円
神野公園の再整備に向けた実施設計等に要する経費

●図書館大規模改修事業（図書館）　7,513万円
市立図書館本館の大規模改修に係る基本設計に要する経費

●子どもの医療費助成事業（こども家庭課）　10億 2,605万円
0歳から高校生年代までの医療費助成に要する経費

●予防接種経費（帯状疱疹ワクチン）（健康づくり課）　1億 4,276万円
定期接種となる帯状疱疹ワクチンの接種に要する経費

●水草除去強化支援事業（農村環境課）　5,500万円
水路等において大規模に繁茂する特定外来生物（ナガエツルノゲイトウ、ブラジルチドメグザ）の
防除に要する経費

活動報告写真　令和7年　1月～3月

１月 21日　大阪府堺市
議会運営等改革検討会 オンライン委員会行政視察

2月 2日　まちづくり協議会子ども育成部会
第 15回まなざしキラリ賞受賞

2月 8日　佐賀市民デー
総務委員長として市長と佐賀バルーナーズ試合観戦
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表面もご覧ください。

永渕ふみたか プロフィール

〒849-0928 佐賀県佐賀市若楠 3丁目 3-23

インターネットで「永渕ふみたか」と検索 !!
活動の日々を発信しています。

TEL.0952-38-2323
FAX.0952-33-5176

昭和51年８月19日生まれ（48歳）

佐賀北高等学校卒（30期）

総務委員会（委員長）　所属

九州新幹線整備に関する調査特別委員会（副委員長）所属

議会運営等改革検討会　所属

天山地区共同衛生処理場組合議会　所属

若楠校区子ども育成部会　部会長

佐賀市議会　自民政進会（副代表）　所属

令和3年10月佐賀市議選挙当選（3期目）

若楠校区子ども会会長

若楠校区地域子ども教室会長

http://nagafuchi-fumitaka.com/『永渕ふみたかホームページ』もご覧ください。 https://nagafuchi-fumitaka.com/
https://www.facebook.com/nagafuchifumitaka/

お気軽にご相談ください。

ここがポイント！ 　最近の世の中というのは、どうも、インターネットを中心にマイナスな言葉に引っ張られて

いるそんな印象が私にはあります。時代が混沌としているというのもあるのでしょう。私はそんな時代だからこそ、温かい
メッセージが溢れるまちで当市にはあってほしいと願います。今回の一般質問において佐賀にお越しになった方々のポジティブ
なメッセージを取り出す事業を始めてみてはどうかと提案をいたしました。佐賀にお越しになった観光客の皆様より、例えば
当市で体験した温かい体験談やご意見を「ほとめき体験だより」として募集してみるなどはどうでしょうか。この取り組みは、
佐賀市を訪れた方が、当市に感じた心温まるエピソードや、思わぬ親切に関する体験を観光客の皆様からお聞きし、共有
することで、市全体のほとめきの質を向上させることを目的としています。北陸新幹線開通に沸く福井市ではおもてなし
体験を募集をし、エピソードの応募者に、市の観光商品をプレゼントをしたり、感動的なおもてなしを提供していただいた

個人や団体を「感動おもてなし大賞」として感謝表彰する事業をされているようでした。

今回の私の提案に対し当市の経済部長は、おもてなし力の向上や観光客の満足度を

高めることにつなげるため、体験談の共有方法について研究したいと答弁をされま

した。ここ数年、今までの当市と違い、SAGAアリーナ効果もあり、プロスポーツや、

興行を通して当市にたくさんの方々が通年を通してお越しになるようになりました。

当市には今後も観光ほとめきを推進させる試みを充実させていただき、改めてお越し

いただける観光客の方が増える試みを期待いたします。

佐賀市の観光戦略　次の一手は？一般質問

県等との情報共有に努め、連携を図りながらできるだけ取り組みたい。

ほとめきプロジェクト※を積極的に展開してもよいのでは？

おもてなし力の向上や観光客の満足度を高めることにつなげるため、体験談
の共有方法について研究したい。

観光客が当市で体験した温かい体験談やご意見を募集してみてはどうか？

観光客を迎える市民の意識を高めて、よいおもてなしにつなげることが、
よい発信力となって、さらなる誘客につながるという好循環を目指し、取り
組みたい。

当市の観光ほとめき推進はもっとできるのでは？

質問する私
※QRコードより質問動画ご覧いただけます。

参考　福井市　観光おもてなし体験だより

答弁する経済部長

※ほとめきプロジェクトとは、佐賀市が初めて興行等で佐賀を訪れた観光客（ファン）をもてなすために企画したイベント。１月には、Perfume（パフューム）のコンサートで関連装飾などがなされた。


